

# Réduction des risques

La politique de réduction des risques vise à prévenir la transmission des infections (hépatites, VIH) et la mortalité par surdose liée à l'injection de drogues par voie intraveineuse. Elle vise également à prendre en charge la santé des usagers de drogues en prenant en compte les différents risques sanitaires en fonction des produits, des personnes et de leur environnement. Qu'en est-il en France aujourd'hui ?

---

## Réduction des risques chez les usagers de drogues: synthèse et recommandations

[Expertise collective INSERM](#)

2010, 2011,  
Etudes

La réduction des risques infectieux chez les usagers de drogues est un objectif de santé publique compte tenu de la prévalence élevée du VIH et du VHC constatée dans ces populations. Dès les années 1985-90, les nombreuses actions engagées par les... [Lire la suite](#)

---

## **L'aide-mémoire de la réduction des risques en addictologie - en 22 notions**

MOREL Alain, CHAPPARD Pierre, COUTERON Jean-Pierre

Ed. Dunod, 2012 (345 p.), 2012,

Essais

Face aux drogues et aux addictions, il faut d'abord chercher les solutions pour réduire les risques et les dommages de leurs usages plutôt que de vouloir les éliminer à tout prix. Tel est le fondement de la « réduction des risques ». Une stratégie... [Lire la suite](#)